

ABSTRAK

M. Almunadi Akhsan : *Pengaruh Perputaran Total Aktiva dan Tingkat Pengembalian Aktiva terhadap Pertumbuhan Laba Perusahaan Sektor Manufaktur yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Salim Ivomas Pratama, Tbk. Periode 2009-2019).*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh salah satu indikator keberhasilan dalam perusahaan itu dapat dilihat dari laba perusahaan. Ketika laba perusahaan baik mencerminkan pertumbuhan perusahaan baik juga. Perkiraan laba besar ini dapat dilihat dengan menganalisis laporan keuangan melalui rasio-rasio keuangan perusahaan. Jadi, apabila kinerja perusahaan baik maka pertumbuhan laba meningkat, dan sebaliknya apabila kinerja perusahaan buruk maka pertumbuhan laba akan menurun.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis perputaran total aktiva secara parsial terhadap pertumbuhan laba pada PT. Salim Ivomas Pratama, Tbk; untuk mengetahui dan menganalisis tingkat pengembalian aktiva secara parsial terhadap pertumbuhan laba pada PT. Salim Ivomas Pratama, Tbk; untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh perputaran total aktiva dan tingkat pengembalian aktiva terhadap pertumbuhan laba pada PT. Salim Ivomas Pratama, Tbk.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan publikasi PT. Salim Ivomas Pratama, Tbk periode 2009-2019. Teknik analisis yang digunakan adalah dengan analisis regresi sederhana dan berganda, korelasi *pearson product moment* dan korelasi berganda, koefisien determinasi, serta analisis uji hipotesis (uji t dan uji f).

Perputaran total aktiva merupakan rasio yang dapat mengukur kemampuan perusahaan dalam efektivitasnya yang menghasilkan penjualan. Sedangkan tingkat pengembalian aktiva merupakan persentase laba kotor yang dicapai perusahaan dibandingkan dengan nilai total aktiva perusahaan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial perputaran total aktiva tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba, hal ini ditunjukkan dengan t hitung sebesar $-0,628$ dan koefisien determinasi sebesar $4,2\%$. Secara parsial tingkat pengembalian aktiva tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba, hal ini ditunjukkan dengan nilai t hitung sebesar $0,806$ dan koefisien determinasi sebesar $6,7\%$. Kemudian secara simultan perputaran total aktiva dan tingkat pengembalian aktiva tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba, hal ini ditunjukkan oleh nilai f hitung $2,176$ dan koefisien determinasi sebesar $35,2\%$ pada PT. Salim Ivomas Pratama, Tbk.

Kata Kunci: Perputaran Total Aktiva, Tingkat Pengembalian Aktiva dan Pertumbuhan Laba